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La senadora María de los Ánge
les Moreno aseguró que el PRI
está en la mejor disposición de
impulsar un mayor presupuesto
para obras hidráulicas y un cen
tro de disposición y de trata
miento de la basura para el DF

Enconferencia de prensa con
sideró necesario en el paquete
fiscalparael 2010 el gobierno fe
deral y local presenten una pro
yecto multianual para atender la
construcción del drenaje profun
do cuyo costo oscilaría en 5 mil
millones de pesos la operación
de un acuaférico que tendría un
costo de 10 mil millones de pe
sos y la reubicación del Bordo
Poniente que sería por 3 mil mi
llones de pesos Los recursos
del Fondo Metropolitano y las
partidas que destinenel gobierno
federal y local para este fin son
una prioridad consideró

Inversión compartida

La también presidenta de la Co
misión del Distrito Federal en el

Senado de la República recono

ció que los problemas del agua y
de la basura han sido politizados
por la administraciones federal y
local Lo único bueno de esapo
litización es que todos trabajen
juntos para invertir

Manifestó su preocupación
por el cierre de un laboratorio
que hacia muestras de la calidad
del agua en la delegación Coyoa
cányque pertenece al Sistemade
Aguas del Distrito Federal sobre
todo porque había técnicos espe
cialistas que a través de certifica
ban la potabilizadón del liquido
Pidió una explicación a la autori
dades locales sobre este hecho

También consideró conve

niente que el gobierno capitalino
busque otros sitios para deposi
tar la basura ya que el relleno
Bordo Poniente es insuficiente

Desde su punto de vista la ba
sura además de generar sustan
cias tóxicas que se filtran a su
suelo representa un grave pro
blemade salud pública Algunos
políticos han comentado que la
delegación Tláhuac sería un lu
gar idóneo para la reubicación
del basurero pero los habitantes
han manifestado estar en con

tra No basta la idea de privaü
zar este servicio hay que buscar
laformade tratarlay sacarprove
cho de la misma La senadora

priísta señaló que no existe un
proyecto integral de la basura
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